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Seid gegrüßt, ihr Lieben. Ich bin Kryon vom magnetischen Dienst.  
 
Entwickelt sich die Menschheit weiter? Ist der Mensch tatsächlich noch in einem 
Prozess der Evolution?  
 
Wenn wir von Evolution sprechen, wenn ihr dieses Wort hört, was bedeutet es für euch? 
Normalerweise denkt ihr an Arten, die sich weiterentwickeln, ihr Aussehen verändern, 
ihr Verhalten anpassen und in den notwendigen Zyklen agieren.  
 
Auf diesem Planeten könnt ihr die Evolution der Arten so klar und deutlich beobachten. 
Und dann schaut ihr auf den Menschen und fragt euch: „Was ist wirklich geschehen?“ 
Ihr seht Bilder von vermeintlichen Höhlenmenschen und all das, und ihr seht vielleicht 
den Evolutionszyklus des Menschen, von einer gebückten Gestalt hin zu einem 
aufrechten Wesen. Das ist das Bild, das ihr von Evolution habt. Aber das ist nicht das, 
worüber ich spreche.  
 
Entwickeln wir uns? Entwickeln wir, das Bewusstsein auf der Erde? Entwickeln sich die 
Menschen im Bewusstsein weiter? Das ist die Evolution, von der wir sprechen. Das ist 
die Evolution, über die wir seit 35 Jahren sprechen. 
 
Evolution bringt Annahmen mit sich. Und diese Annahmen lauten: Ihr benötigt Zeit. 
Wenn sich etwas von einem Zustand in einen anderen entwickeln soll, dann, so wurde 
euch gelehrt, sind normalerweise Generationen nötig, die aus den Erfahrungen der 
vorhergehenden Generationen lernen.  
Die Biologie, die sich formt und verändert, tut dies, weil Dinge besser funktionieren und 
deshalb beibehalten werden. Dinge, die nicht funktionieren, werden verworfen. Dies ist 
die Evolution der Arten. Ihr könnt sie sogar in eurer Lebenszeit bei einigen Spezies 
beobachten. Aber das ist nicht das, worüber wir sprechen.  
Was, wenn es keine Zeit benötigt? Was, wenn es stattdessen daran gemessen wird, was 
auf diesem Planeten auf einer esoterischen, seelischen Ebene geschieht? Auf 
energetischer Ebene? Und genau das tut es. 
 
Vor 35 Jahren, ihr Lieben, kam ich mit meinem Partner, der jetzt vor euch sitzt, auf diesen 
Planeten und sagte euch, dass es einen Wandel geben würde. Es würde etwas geben, 
das das menschliche Bewusstsein verändern würde. So kraftvoll würde dieser Wandel 
sein, so klar würde er sein, dass ich meinen Partner bat, sein erstes Buch mit dem 
Titel Das Ende der Zeiten zu versehen. Das war in den frühen 90er Jahren.  
Das Buch trug eine Energie in sich. Die Menschen wollten es lesen und mehr darüber 
erfahren, und dann erkannten sie, dass der Titel das Ende einer alten Zeit, des alten 
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menschlichen Bewusstseins, beschrieb. Es war der Vorbote, der euch in verschlüsselter 
Form davon erzählte, was mit dem menschlichen Bewusstsein geschehen würde.  
 
Später wurde es euch als der Wandel dargestellt, der als „Präzession der 
Tagundnachtgleichen“ bekannt ist, ein 26.000 Jahre währender Zyklus auf dem 
Planeten, der das Bewusstsein beeinflusst. Und für diejenigen, die jetzt sagen: „Das 
klingt aber sehr esoterisch. Wo steht das in den Geschichtsbüchern?“ werde ich sagen, 
dass es in den Geschichtsbüchern der indigenen Völker steht. Sie haben es sogar auf 
Felsen für euch eingeritzt, damit ihr es sehen könnt. Die Schamanen und Seher der alten 
Zeiten haben es vorhergesagt.  
 
Und hier ist es. Das ist, was ich euch schon in diesem ersten Buch vorhersagte. Eine 
Bewusstseinsveränderung, die sich möglicherweise in einem Zeitraum von nur 36 
Jahren vollzieht – einem Zeitraum, in dem ihr euch gerade befindet. Wie klingt das für 
eine rasante Evolution? 
 
Es gibt Menschen, die das hören und fragen: „Wenn sich die Menschheit entwickelt, wie 
du sagst, Kryon, wenn es eine Entwicklung hin zu einem besseren, höheren Bewusstsein 
gibt, wo ist sie dann?“  
Wenn ich mich auf die Erde umschaue, sehe ich nur alte Muster. Ich sehe Dinge, die 
schon immer da waren. Ich sehe immense Gier. Ich sehe Krieg, könnte man sagen. Ich 
sehe überall das alte Bewusstsein der Kontrolle. Ich sehe kein Mitgefühl. Ich sehe keine 
Freundlichkeit.  
Lasst mich euch etwas sagen: Habt ihr bemerkt, dass ihr sagt: „Ich sehe nur…“ Aber was 
seht ihr wirklich? Geht ihr hinaus und befragt die Menschen? Habt ihr eine Kamera, die 
Bilder macht? Die Antwort ist, dass ihr es aus den Medien erfahrt, und genau das wird 
berichtet: Nur das alte Zeug, das euch dazu bringt, die Produkte drumherum zu kaufen. 
Versteht ihr das? 
Dieser Planet beginnt, sich in Richtung Mitgefühl und Licht zu entwickeln. Ich habe euch 
in der Vergangenheit so viele Hinweise gegeben. Sogar eines, das ihr betrachten könnt, 
das ganz odensichtlich ist. Der Wandel findet statt, auch ohne dass ihr es bemerkt.  
 
Diesen Hinweis haben wir euch schon einmal gegeben. Es ist eine unterhaltsame 
Vorstellung. Und ich habe gesagt: „Mama, Papa, was werdet ihr dieses Wochenende 
tun? Werdet ihr zur Burg gehen, eure Familie mitnehmen und ein Picknick machen, um 
einer Enthauptung beizuwohnen?“ Denn vor ein paar hundert Jahren war das ein 
Familienausflug. Und heute betrachtet ihr das mit Abscheu und sagt: „So etwas tun wir 
nicht mehr.“ Wirklich? Was ist passiert? Seid ihr erwachsener geworden? Habt ihr 
einfach beschlossen, dass es keinen Spaß mehr macht? Oder gab es einen 
Bewusstseinswandel hin zu mehr Integrität, zu Humanismus? 
 
So vieles geschieht gerade, was in euren Nachrichten nicht berichtet wird. 
Ihr werdet es auch nicht in den sozialen Medien finden, denn es ist nicht unbedingt 
spektakulär, aber es geschieht. Das heutige Programm wird sich ganz um Empathie 
drehen. Viele von euch sind Empathen. Ihr spürt so viele Dinge, und wir sprechen auch 
hier über eure Evolution. Lasst mich euch ein neues Werkzeug geben, eines, das ihr 
ausprobieren und anwenden könnt. Ein Werkzeug, das all jene von euch brauchen, die 



sich in Ecken zurückziehen, weil es zu schwer ist, hinauszugehen und all das zu fühlen, 
was um euch herum passiert.  
Für diejenigen von euch, die so sehr davon betroden sind: Schaut nicht mehr die 
Nachrichten, denn es ist zu schmerzhaft, Menschen in Not zu sehen. Ihr werdet 
feststellen, dass Lichtarbeiter und alte Seelen mit hohem Bewusstsein und hoher 
Schwingung oft in diese Kategorie fallen. So empathisch seid ihr. Es ist schwierig für 
euch, in einer Welt zu leben, in der so viele Dinge geschehen, in diesem Kampf zwischen 
Dunkel und Licht, von dem wir euch erzählt haben. Ich habe ein neues Werkzeug für 
euch. Es ist Teil eurer Evolution. 
 
Stoppt für einen Moment. Erinnert ihr euch an die Prophezeiung, die ich euch vor nicht 
allzu langer Zeit gab? Es war die Prophezeiung, dass alte Seelen und Lichtarbeiter 
beginnen, eine in ihnen verborgene Zeitkapsel zu aktivieren. Diese Zeitkapsel ist jetzt 
aktiv und betridt das, was seit langer Zeit in eurem DNA-System verankert ist, darauf 
wartend, dass dieser Wandel geschieht. 
 
Man könnte sagen, die „Antennen“ eurer Biologie haben das empfangen, was von den 
Knoten und Nullen dieses Planeten auf euch projiziert wird, von denen aus den Sternen, 
die sagten: „Es ist Zeit, zu erwachen.“ Dieser Planet verändert sich.  
 
Ihr seid die Speerspitze. Ihr seid die Vorreiter dieses Wandels. Und hier beginnt ihr, euch 
von innen heraus zu verändern. Wir sagten euch, dass die Attribute der Meisterschaft, 
die Anweisungen zur Meisterschaft, in euch eingebettet sind – und das schon immer. 
Doch die alte Energie auf diesem Planeten hat sie nie hervorkommen lassen, sie hat sie 
unterdrückt.  
Doch jetzt ist es an der Zeit. Ihr seht mehr Mitgefühl. Ihr seht mehr Freundlichkeit. Ihr 
seht, wie Menschen sich selbst betrachten und neue Dinge über sich sagen. Sie sind es 
wert, hier zu sein. Sie werden Entscheidungen treden, die sie zuvor nie getroden hätten. 
Eines Tages könnte es sogar Regierungen stürzen, weil diese als alte, gierige Machthaber 
wahrgenommen werden. Oh, wirklich? Das könnte bereits geschehen, sagt ihr? Ich höre 
eure Gedanken. Und freundliche, mitfühlende Bürger könnten ein völlig neues System 
der Wahl ihrer Führer entwickeln. So tiefgreifend wird dieser Wandel werden und dahin 
führen. 
 
Doch im Moment habe ich ein neues Werkzeug für euch, für die Empathen, für die 
Dinge, die ihr heute in diesem Programm lernen werdet.  
Die kommenden Informationen sind wertvoll. Sie sind wunderschön. Ich habe ein 
weiteres Werkzeug für euch. Ich möchte euch die Lichtjacke vorstellen.  
Nun, ihr Lieben, das hier ist etwas Esoterisches, aber das ist es, worum es bei dieser 
Sache geht. 
Dieser spezielle Channeling-Abschnitt ist für diejenigen gedacht, die Lichtarbeiter und 
alte Seelen sind und die sich dafür interessieren, was gerade jetzt auf diesem Planeten 
mit ihnen geschieht. Dafür wurde dieser Kanal gestaltet. Mit diesen Menschen soll er 
kommunizieren. Wenn ihr also dazugehört, hört gut zu.  
 
Es gibt eine wunderschöne Jacke, eine irisierende Jacke. Was ich damit meine, ist, dass 
sie zu schimmern scheint, wenn ihr sie anziehtSie reflektiert und absorbiert zugleich, 
und die Intensität von Reflexion und Absorption wird von euch selbst gesteuert.  



Ich möchte, dass ihr diese Jacke für einen Moment anzieht und spürt, wie schön sie ist. 
Es ist eine Lichtjacke, eine strahlende Lichtjacke. Und wenn ihr sie anzieht, werde ich 
euch sagen, was sie tut. Es ist die neue Schutzjacke. Sie reflektiert all die 
unerwünschten Energien für euch. Sie wählt nicht selbst aus, was unerwünscht ist – das 
tut ihr. Sie verschmilzt mit eurem empathischen Bewusstsein, und ihr könnt durch eine 
Menschenmenge gehen, und sie wird nur die Dinge aufnehmen, die euch bereichern, 
nur das, was freundlich und mitfühlend ist und im Einklang mit eurer Seele und eurem 
Bewusstsein steht. Ihr könnt durch einen dunklen Ort gehen, und sie wird dort sein, 
strahlendes Licht, das alles reflektiert, was nicht angemessen für eure Großartigkeit ist. 
 
Ich höre die Fragen: „Wie ziehe ich sie an? Wie sieht sie aus?“ Es gibt sogar jene, die so 
stark in der Materie verwurzelt sind, dass sie sagen: „Und was kostet sie?“ Wisst ihr 
was? Diese Jacke habt ihr euch alle verdient, und ihr könnt sie jetzt verwenden. 
Und ich möchte, dass ihr beginnt zu üben. Das ist der Schlüssel.  
Wie funktioniert sie? Beansprucht sie. Erlaubt es. Zieht sie an und probiert sie aus.  
 
Vielleicht kommt ihr aus einer Menschenmenge zurück und sagt: „Ich bin mir nicht 
sicher, ob sie funktioniert hat.“ Dann tut es erneut. Erlaubt es. Erwartet, dass sie 
funktioniert. Gebt die Absicht, dass die Lichtjacke für euch arbeitet. Und sie wird es tun, 
weil ihr es verdient habt. Ihr habt es verdient, weil ihr absichtlich hier seid. Ihr seid die 
nächsten Supermenschen.  
 
Ihr Lieben, eure Lichtjacke ist hier. Pünktlich. Mit Absicht. Sie ist Teil dessen, was ihr als 
den nächsten Evolutionszyklus bezeichnen würdet, der auf diejenigen angewendet 
werden muss, die Empathen auf der Welt sind, die sensibel auf alles reagieren, was 
Bewusstsein ist.  
Probiert es aus. Denkt daran: Hier sind die Attribute. Erlaubt es. Glaubt daran. Gebt die 
Absicht dafür. Zieht sie an. Dann geht dorthin, wo ihr nicht sein wollt, um es 
auszuprobieren.  
Und wenn ihr durch die Gegend geht, lächelt und sagt: „Liebe Jacke, danke, dass du für 
mich da bist. Ich habe lange auf dich gewartet. Mir geht es gut mit allem, was um mich 
herum geschieht.“ Wahr oder nicht wahr, das entscheidet ihr. 
 
Ich sage euch das: Es gibt viele, die sie bereits haben, die sie bereits nutzen, die sie 
bereits erkannt haben.  
Das seid ihr, ihr Lieben.  
Ich bin Kryon, in Liebe mit euch allen. Ja, die Menschen entwickeln sich weiter.  
 
Und so ist es. 
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